



**Déclaration de S.E. Sheikha Haya Rashed Al Khalifa,  
Président élu de la 61ème Session de l'Assemblée Générale,  
à l'occasion de son élection au poste de Président**

Monsieur le Président,  
Monsieur le Secrétaire général,  
Distingués représentants,  
Chers amis,

pour la soixante

placée en moi. Mon élection à ces fonctions très élevées est un honneur pour mon pays, le Royaume de Bahreïn, qui vient de connaître de réelles réformes en profondeur dans les domaines politique et économique. Malgré sa petite taille, Bahreïn a enregistré des résultats de grande envergure.

Je travaillerai avec tous, et avec la coopération de tous, pour poursuivre sur la voie tracée par mes





nous puiss